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Por Mariano García-Valiño

  

Em 2011, Marc Andreesen, um dos investidores mais renomados do mundo, escreveu um
ensaio que se tornou uma lenda. Originalmente publicado pelo The Wall Street Journal, o texto
traz logo no início uma frase que se tornou um mantra para a indústria de tecnologia atual: “O
software está devorando o mundo”. Então, parágrafo após parágrafo, ele apresenta exemplos
de empresas que estão disruptando diversas indústrias, como Amazon, Netflix, Apple, Pixar,
LinkedIn e Google.

  

Leia aqui na íntegra .

  

Fonte: Medicina S/A, em 10.02.2023
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https://medicinasa.com.br/software-saude/

